

China: Critican presiones de Estados Unidos para liberar a dos canadienses



Beijing, 16 dic (RHC) El influyente diario de China Global Times criticó hoy y calificó de insolentes las presiones de Estados Unidos para liberar a dos canadienses sospechosos de atentar contra la seguridad nacional, al exigir respeto por el sistema legal del país.

El periódico indicó en un artículo que las declaraciones al respecto del secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, demuestran la arrogancia de un territorio que siempre impuso normas domésticas fuera de sus fronteras.

Consideró la jurisdicción un componente esencial de la soberanía de cualquier nación, tras refutar acusaciones sobre la ilegalidad del arresto el pasado día 10 de Michael Kovrig y Michael Spavor.

'Todos los extranjeros en China en vez de pensar que los protegerán las leyes de sus países deben cumplir con las de aquí', indicó el medio de prensa, al acotar que el sistema judicial del gigante asiático es diferente al de Estados Unidos y Canadá.

Global Times puntualizó que el orden mundial no es una expansión de los procedimientos y valores legales promovidos por ambos vecinos norteamericanos y sí debe integrar otros para garantizar un entorno inclusivo.

Censuró que la ministra canadiense de Asuntos Exteriores, Chrystia Freeland, justificara la legitimidad de la detención de Meng Wanzhou -directora ejecutiva del gigante tecnológico Huawei- y el presidente estadounidense, Donald Trump, se ofreciera a intervenir en su caso como si fuera una ficha de canje.

También refutó las advertencias a China sobre las afectaciones en su ambiente empresarial por mantener bajo investigación a Kovrig y Spavor, y enfatizó en que le corresponde salvaguardar sus intereses y seguridad nacional de fuerzas externas.

Finalmente, Global Times descartó la efectividad de las presiones canadienses con una inclinación a acercarse a la isla de Taiwán.

'Ottawa debe estar consciente de que China tiene muchas cartas para jugar e ir contra Beijing es una mala idea. Lo que debe hacer es mantenerse alejado de las tensiones entre China y Estados Unidos', concluyó el periódico.

El último mes del año transcurre con tropiezos en las relaciones entre China y Canadá gracias a Estados Unidos, cuya administración al parecer le complace crear turbulencias en cada rincón del planeta sin medir consecuencias.

Aunque Beijing y Ottawa desligan unas negociaciones comerciales suspendidas y el caso de Kovrig y Spavor con el de Meng, muchos analistas y medios de prensa lo consideran un golpe que obliga al estado norteamericano a ponerse de acuerdo con su vecino para determinar la suerte de la ejecutiva de Huawei.

Washington la pide en extradición bajo el cargo de supuestamente engañar a instituciones financieras para violar las sanciones impuestas contra Irán.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178994-china-critican-presiones-de-estados-unidos-para-liberar-a-dos-canadienses>



Radio Habana Cuba